



Alberto Núñez Feijóo, ayer en un acto del partido en el hotel Palacio del Carmen, de Santiago. / PEDRO AGRELO

La renuncia de Feijóo agudiza la batalla por el liderazgo en el PP

El vicesecretario Pablo Casado y el exministro José Manuel García Margallo presentan sus candidaturas

J. J. MATEO / S. VIZOSO
Madrid / Santiago

El líder del PP en Galicia y presidente de la Xunta, Alberto Núñez Feijóo, hizo pública anoche su renuncia a participar en la carrera para suceder a Mariano Rajoy. "No puedo fallar a los gallegos porque sería fallarme a mí mismo", dijo ante cargos del

PP gallego. La decisión de uno de los favoritos para optar al liderazgo conservador descolocó al partido, que a un día del final del plazo para presentar los avales para participar en sus primarias tiene cuatro candidatos anunciados entre los que no están la secretaria general, María Dolores de Cospedal, o la exvice-

presidenta del Gobierno, Soraya Sáenz de Santamaría. Ayer se presentaron a la carrera el exministro de Exteriores José Manuel García Margallo y el vicesecretario Pablo Casado. El juez que investiga a este último por su máster de Derecho inició el viernes los trámites para confirmar si está aforado. PÁGINA 13

Oleada de críticas contra la separación de familias de migrantes en EE UU

AMANDA MARS, Washington La política de la Administración estadounidense de separar a padres e hijos migrantes indocumentados ha provocado en las últimas horas un vendaval de críticas. La más sonada ha sido la

de la propia esposa del presidente, Melania Trump, quien asegura que un país debe "governar con corazón". Mientras, desde la Casa Blanca, su marido arremetía contra la política migratoria de Angela Merkel. PÁGINA 5

Las peticiones de asilo en la UE caen un 44% PÁGINA 4

Incremento de pateras por el fin del Ramadán PÁG. 18

El Gobierno estudia desbloquear RTVE mediante un decreto

El Ejecutivo buscará primero alcanzar un acuerdo con el resto de partidos para designar al presidente de la corporación

R. G. GÓMEZ / C. E. CUÉ, Madrid El Gobierno no permitirá en ningún caso que RTVE quede en el limbo a partir del próximo viernes, cuando concluye el mandato de su presidente, José Antonio Sánchez. El Ejecutivo buscará primero un acuerdo con el PP y con el resto de grupos políticos para elegir al sucesor, pero si no lo logra, estudia recurrir a un real decreto para arreglar la situación. No es la opción preferida para el Gobierno, pero se considera un mal menor para evitar el vacío de poder en un organismo clave y sería una solución temporal hasta lograr un pacto.

Hoy es un día decisivo porque la Mesa del Congreso se reúne para estudiar la aplicación de la reforma legal de 2017 que exige un concurso público para elegir al sucesor. También el consejo de RTVE celebra la última sesión con el actual presidente. En público, todos los grupos políticos apuestan por un acuerdo. Pero en privado algunos de ellos, sobre todo Podemos, sí aceptan la posibilidad de resolver el asunto por decreto si el bloqueo sigue tras la reunión de hoy.

La ley de 2017 se aprobó hace ocho meses con el aplauso de los trabajadores de RTVE, pero no ha logrado evitar que la corporación siga en manos del PP, un partido que no parece dispuesto a ceder el control de este poderoso instrumento informativo. Cuestionado por la oposición, rechazado por los sindicatos y criticado por los periodistas, José Antonio Sánchez había pedido al Gobierno del PP que demorara su relevo hasta cumplir su man-

dato. "No quería pasar a la historia como un presidente al que echan", explican fuentes de la compañía. PÁGINA 14

EDITORIAL EN LA PÁGINA 10

Detenido el presidente de Audi por el escándalo del 'dieselgate'

ENRIQUE MÜLLER, Berlín

El presidente de Audi, Rupert Stadler, se convirtió ayer en el primer gran ejecutivo del grupo Volkswagen en ser detenido en Alemania y enviado a prisión por su supuesta implicación en el escándalo del *dieselgate*, la manipulación de motores para camuflar emisiones a través de la colocación de un *software* ilegal en millones de vehículos. El arresto llega una semana después de que la fiscalía de Múnich abriera una investigación contra Stadler por fraude. La fiscalía considera que el ejecutivo, que lleva 11 años en el cargo, estaba al corriente de las manipulaciones y no tomó medidas. PÁGINA 37

ADEMÁS

Urdangarin cumple condena en la celda de Luis Roldán

Iñaki Urdangarin ingresó ayer en la prisión de Brieva (Ávila) y cumple condena en la celda que ocupó Luis Roldán. P16

Los geógrafos pasan lista al despilfarro público P38

rusia2018



Hierro destaca su relación con el vestuario P29 y 30

La lucha de las mujeres iraníes por ir al fútbol P33

